

Clínica Terré

Líderes en implante capilar y tratamientos de última generación

En los últimos años las consultas por tratamientos para detener la pérdida del cabello han aumentado exponencialmente, siendo pacientes cada vez más jóvenes los que presentan casos de alopecia severa presente tanto en hombres como mujeres. Esto debido a nuevos hábitos nocivos de vida, como consumo de alimentos ultra procesados y niveles altos de estrés.

La pérdida de pelo es un proceso que afecta a millones de personas en el mundo, mayoritariamente a hombres entre los 30 y 60 años, pero vemos que en los últimos años las mujeres postmenopáusicas, postparto o con problemas hormonales y hombres menores de 30 también son parte de las cifras.

Esto puede marcar un antes y un después en la vida de las personas, afectando la con-

fianza y seguridad en sí mismas, "Es gratificante ver los cambios en la actitud y autoestima en nuestros pacientes posoperados, ¡son personas nuevas!", comentó la Dra. Michelle Mauret.

En Clínica Terré se han especializado en tratamientos capilares para hombres y mujeres, atendiendo a más de 15,000 pacientes con tratamientos capilares y realizando más de 3,000 cirugías en los últimos años. Entre los servicios enfocados en solucionar la pérdida del cabello destaca el implante capilar, utilizando técnicas FUSS y FUE, además de tratamientos inyectables en el cuero cabelludo con células madre, mesoterapias con vitaminas e incluso abarcando lo ortomolecular. En cuanto a lo cosmético, cuentan con micropigmentación de cuero cabelludo para camuflar áreas con menor densidad o cicatrices.

El implante o injerto capilar, consta de una cirugía ambulatoria, con anestesia local, que tiene una duración entre 4 a 6 horas, pero es tan altamente efectiva (cuando está bien rea-

lizada) que el pelo implantado durará el resto de la vida. Antes de llevar a cabo este implante, "hay varios puntos que dependen de la evaluación inicial. En general, si el paciente presenta patologías de base, es necesario que se encuentren bien compensadas porque queremos realizar una cirugía que es absolutamente electiva. A veces se requiere suspender algunos medicamentos previos a la intervención y siempre es favorable suspender el cigarrillo un par de semanas antes", recomienda la Dra. Michelle Mauret, jefa del Área Capilar de Clínica Terré.

Los programas de recuperación capilar se recomiendan a hombres y mujeres mayores de 18 años. "Es el complemento ideal para una cirugía de implante capilar ya que lo que buscamos es regenerar y recuperar el pelo que se ha comenzado a debilitar, así, al momento del implante, el pelo nativo de cada paciente estará en óptimas condiciones y de esta manera solo implantemos en las zonas donde falta pelo", detalla la Dra. Manuela Salas, médico tricólogo de Clínica Terré.

La especialista enfatiza que la zona donante tiene un número limitado e irremplazable de unidades foliculares disponibles a lo largo de la vida, por lo que elegir el lugar correcto para una cirugía de implante capilar se vuelve una de las decisiones más importantes en la vida de los pacientes.



"En Clínica Terré se encontrarán con profesionales altamente calificados, muy cercanos y empáticos, capaces de diagnosticar y explicar con claridad y absoluta honestidad cuál es la mejor opción para cada paciente". Dra. Michelle Mauret, jefa del Área Capilar de Clínica Terré.

"Todo nuestro personal está completamente enfocado y especializado en el arte de la medicina capilar. Nos hemos dedicado a estudiar y estar en constante actualización sobre nuevas técnicas, ya que el mundo de la medicina siempre avanza muy rápido". Dra. Manuela Salas Campos, médico tricólogo de Clínica Terré.



Foto: Clínica Terré